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Ihre Anfrage beehre ich mich, wie folgt zu beantworten: 

Die österreichischen Bundesbahnen haben im Jahre 1982 gemeinsam 
mit den Autofahrerklubs ARBÖ und ÖAMTC eine Untersuchung über 
Autoreisezugrelationen durchgeführt. Diese Studie ergab, daß im 
Raum Linz kein ausreichender Bedarf für die Einrichtung einer 
regelmäßigen Autoreisezugverbindung vorhanden ist. 

Im Hinblick auf dieses Untersuchungsergebnis bestehen bei den 
Österreichischen Bundesbahnen keinerlei Planungen betreffend die 
Errichtung einer Autoverladeanlage auf dem Hauptbahnhof Linz. 

Wien, am 6. Mai 1985 
Der Bundesminister 
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